



PRÉFET DE LA MOSELLE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Metz, le 23 janvier 2024

LUTTE CONTRE L'INSÉCURITÉ

Des sacs à pain distribués dans les boulangeries pour sensibiliser à la sécurité routière

Afin de sensibiliser les usagers de la route et prévenir les risques d'accident, une opération de distribution de sacs à pain portée par la préfecture de la Moselle et l'escadron départemental de sécurité routière de la Moselle (EDSR) est mise en place dans les boulangeries de la Moselle.

Depuis le vendredi 19 janvier 2024 et pendant un mois, 65 000 sacs à pain sont distribués à la clientèle des boulangeries de Moselle, principalement en zone rurale. Cette campagne de prévention rappelle plusieurs règles de vigilance sur la route, ainsi que les risques liés aux conduites addictives (stupéfiants, alcool) et d'utilisation de distracteurs de conduite. L'objectif est de rappeler aux usagers quels qu'ils soient, piétons, deux-roues, véhicules légers et autres, que la route se partage et qu'un trajet se prépare.

Cette action de prévention est financée par la préfecture de la Moselle dans le cadre du plan départemental des actions de sécurité routière.

La première remise officielle de sacs à pain a eu lieu le 19 janvier à la boulangerie Gaston à Courcelles-Chaussy, en présence d'Adélie Pommier, directrice de cabinet du préfet de la Moselle, et du capitaine Nicolas Guillemain, commandant de l'escadron départemental de sécurité routière de la Moselle.



- Nous vous remercions de bien vouloir diffuser ces informations -

Contacts presse

Amélia Guyot : 06 18 36 20 07

Carla Morel : 06 26 18 61 52

Mél : pref-communication@moselle.gouv.fr

9, place de la préfecture – 57034 Metz

Cabinet du préfet de la Moselle
Service départemental de la
communication interministérielle